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郭台銘指出，大家憂心台灣的經濟，其實「笨蛋問題是經
濟」，不論誰出來參選，問題是在經濟，要將台灣經濟做起

來，服貿貨貿是關鍵，讓資本進來，使股市更活躍。他強調，大陸
大媽的資本雄厚，大陸富、台灣肯定可以分一杯羹，下一代的領導
人如何引進深圳及上海等地資金可以來台灣買股票，才是重點。

資本是國際化沒顏色
郭台銘表示，資本是國際化，沒有顏色，例如阿里巴巴去美國

掛牌引進美國資金，國際資金流動已勢在必行；台灣要好，必需
要有資金投入，才會有更高本益比，進一步才能至海外收購企
業，台灣要好其中牽涉到服貿及貨貿，不應以政治操作為考量。
對於兩岸服貿和貨貿協議停滯不前，郭台銘表示，兩岸服貿和

貨貿協議應該要趕快通過。他說，台灣很多好企業反而本益比很
低，相較之下大陸不少企業可用高本益比在全球收購，大陸公司
不是以收購台灣企業為目標，是以收購美國、巴西、澳洲、德
國、意大利等公司為目標。這些大陸企業沒有國際化管理經驗，
收購後反而部分交給鴻海來管理。

要想辦法引陸資入台
郭台銘說，台灣有優勢，但時間已經不長，希望台灣下一代領

導人要有智慧，把大陸充沛資金引導到台灣來。若兩岸貨幣清算
有結果，大陸大媽資金充沛，加上與上海或深圳交易所相互通，
台灣股市有資金注入，可以活躍起來。

郭台銘倡讓大陸大媽買台股
籲兩岸服貿貨貿趕快通過

香港文匯報訊 據台媒報道，對台灣經濟發展，鴻海董事長郭台銘在股東

會憂心表示，在大陸股市飆漲下，「台灣確實有邊緣化的危機，且錢都是

往會漲地方跑 」，大陸大媽資本雄厚、他們資金可以買台灣股票。他建

議，台灣下一代領導人要想辦法把資金引入台灣。

紀念抗戰勝利傷到了誰
台灣某主持人日前在電視政論節目中，公然對大陸

方面、台灣當局和國民黨將隆重紀念中國人民抗日戰
爭勝利70周年提出質疑，說「何必紀念」，還說「不
要傷害在台灣這塊土地上的人民的內心、感情」。如
此咄咄怪談，居然還有人現場附和，也未見島內輿論
撻伐，真是令人匪夷所思。人們不禁要問：紀念抗戰
勝利究竟傷到了誰？又究竟是誰在傷害台灣人民的感
情？

抗戰勝利難道不是台灣人民的勝利嗎？1895年日
本強佔台灣，守島清軍與島內民眾奮起抵抗，4個半月
陣亡1.4萬人。在遭受殖民統治的50年中，台灣同胞
從未停止反抗，犧牲逾65萬人之多。全民族抗戰爆發
後，台灣同胞也並未缺席，八年抗戰期間至少有5萬
台胞奔赴大陸投身抗日救亡。1945年抗戰勝利的重要
成果之一就是台灣光復。重回祖國懷抱之時，寶島一
片歡騰，人人揚眉吐氣。

往事並不如煙，史實昭昭於世。然而，70年後的今
天，台灣竟還有人利用社會公器，肆意歪曲史實，聲
稱當年中國軍隊抵抗的是「包括台灣在內的日本」，
是與他當過日本海軍的父親「為敵」，妄言紀念抗戰
勝利未考慮他父親的感受。如此信口雌黃，既是對台
灣愛國先烈的褻瀆，亦是對他們後代的傷害。

抗戰是全民族的抗戰，抗戰勝利是全民族的勝利，
隆重紀念抗戰勝利70周年是全民族的盛事。台灣之所
以有些人不願分享這份榮耀，甚而還覺得「受傷
害」，究其根源，在於他們數典忘祖，寧可當殖民統
治者的「皇民」，也不願做堂堂正正的中國人。

什麼樣的土壤，結什麼樣的果。李登輝、陳水扁當
政時期極力推動「去中國化」，「台獨」勢力為了
「台獨建國」，大肆兜售「兩國論」、「一邊一國」
等分裂主張，已在台灣社會造成嚴重的思想混亂，在
歷史教科書課綱修訂、國家民族認同等重要問題上沒
能及時撥亂反正，致使種種罔顧史實、顛倒黑白的錯
誤觀念長時間荼毒社會，積非成是。

社會可以多元，但不能沒有是非。在
此，我們呼籲台灣人民擦亮眼睛，深刻
認識「台獨」分裂主張的惡劣影響和極
大危害，站穩中國人的立場。

■新華社

香港文匯報訊 綜合報道，中國國民黨主席
朱立倫昨日表示，全力支持台灣「立法院」副
院長洪秀柱，她的學歷是真的，也說明得很清
楚。
洪秀柱的學歷風波延續，朱立倫昨日出席市

政行程時，被媒體問到，有質疑聲浪將「黑手
指向黨內」，包括朱立倫本人。朱立倫反問，
「有可能嗎？」
朱立倫說，全力支持洪秀柱，她的學歷是真

的，也說明得很清楚，社會不需要散布這麼多
空穴來風與謠言。
對於黨內傳出有「拱朱」的聲浪，朱立倫呼

籲黨員應該有黨無我，秉持團結之心為未來努
力，互相包容、共同努力。
關於洪秀柱是否訪美，媒體問到，馬英九24

日談到，他參選前並沒有去美國訪問，是否馬

英九與朱立倫的意見不一？
朱立倫說，大家的意見都是一致的，訪美最後

還是尊重候選人，馬英九辦公室與黨中央都會給
候選人建議，最後尊重候選人各方面戰略上的選
擇。

女隨扈美豔 洪：誰保護誰
洪秀柱參選國民黨初選以來，跑行程、主持

院會多頭忙，2名隨扈陪同進入各場合，男隨
扈曾陪同到黨中央領表，女隨扈則有雙大眼與
淺淺梨窩、綁着馬尾陪洪秀柱進入「立法院」
議場。據了解，女隨扈的俏麗外表受到傳媒關
注，洪秀柱笑說「到底是誰保護誰」。
據悉，洪秀柱的賴姓女隨扈年約30歲、編制

於保六總隊，讓媒體驚豔。不過賴姓隨扈已在
2015年1月結婚。

朱立倫支持洪秀柱籲黨內團結

香港文匯報訊 據中新社報道，地溝油食
品、蘇丹紅鹹蛋等困擾海峽兩岸的食品安全問
題正在尋求解決方案。記者日前從台北舉行的
兩岸食品產業合作及交流會議獲悉，今後，兩
岸消費者購買食品時，通過手機掃描包裝袋上
的條形碼，將能看到原材料採購、質量檢測等

食品信息。
據介紹，目前，台灣公共服務平台「食品

雲」已經將當地520多家學校的校園午餐納入
監管，方便學生家長隨時上網查閱。
對於台企而言，旺旺集團生產總處總處長曹

永梅則表示，旺旺在大陸的數十家工廠，其所
有產品都能實現正向追溯和逆向追溯，「假設
產品出現問題，可立即調取該批次產品信息，
分析具體是哪個環節出了問題。」而在大陸，
大數據應用的場景也已進入居民生活。部分城
市銷售的商品中也配有二維碼掃描，市民可通
過手機掃描得知食品信息、食品檢測結果等。
據了解，目前大陸部門大型食品企業均已開

設了食品安全追溯機制，而中小型企業相關制
度正在搭建，食品安全追溯體系的全覆蓋正在
進行中。

香港文匯報訊 據台媒報道，高溫再加上台灣
林口電廠除役，今夏供電面臨吃緊。「行政院
長」毛治國昨天提出警訊，未來短期的缺電恐已
無法迴避，請全島民眾體認並力行節約用電。
毛治國在聽取「夏季供電情勢分析」報告後

表示，今年6月高溫特別明顯，民眾用電需求
成長，加上林口電廠除役等影響，預估今年整
個夏季，供電都相當吃緊，呼籲民眾一定要力
行節約用電。

他指出，根據資料，今年夏季備轉容量最低
可能只剩下2%左右，若有任何大型機組無法
運轉，例如雲林麥寮電廠的機組假設不能發
電，將發生立即缺電，不但工業用電立刻受到
限制，連民生用電也會進入分區輪流停電，這
已不是警告，很有可能變成常態。
他說，台灣的電源選擇非常有限，未來短期

的缺電已無可迴避，請大家一定要體認這樣的
困難並且務實共同面對。

香港文匯報訊（記
者 劉凝哲、張紫晨
北京報道）中國大陸
9月3日勝利日大閱
兵，將安排部分國民
黨抗戰老兵參閱。黃
埔後代、港區全國政
協委員、香港大中華
會主席胡葆琳昨日就
此向本報透露，多位
近百歲的國民黨抗戰
老兵已接到大陸邀
請，他們將在抗戰勝
利紀念日乘車受閱。
雖然島內有關部門提
醒參與大陸閱兵要
「謹慎」，但胡葆琳
說，「這些老兵都是
打過仗的，根本就不怕這些壓力，他們能夠來北京參加閱
兵，一定會感到不枉此生」。
胡葆琳看到本報年初關於勝利日大閱兵的獨家報道後，

即向中央建議，邀請台灣的抗戰老兵乘車參閱。官方23日
正式宣佈將邀請國民黨老兵參閱的消息，令胡葆琳十分激
動。她表示，國難當頭時，國共合作共同抵禦外敵，這種
團結奮戰的抗戰精神要代代相傳。「當中華民族到了最危
險的關頭，中國軍人不分政黨都要站出來，現在應該團結
更多『反獨促統』的力量，兩岸共同維護國家的主權」。
胡葆琳透露，目前島內已有多位近百歲的抗戰老兵收到

大陸邀請。她並未透露詳細名單，僅表示幾位受邀老兵都
是將近百歲的抗戰英雄，他們表示「一定會去」。

台百歲老兵受邀赴京參加閱兵

台今夏分區停電恐成常態

兩岸推食安機制 手機掃碼可追查

■■黃埔後代黃埔後代、、港區全國政協委港區全國政協委
員員、、香港大中華會主席胡葆琳香港大中華會主席胡葆琳。。
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■■兩岸食品產業合作及交流會兩岸食品產業合作及交流會
在台北舉行在台北舉行。。 網上圖片網上圖片

■洪秀柱的俏麗女隨扈引起關注。 網上圖片

■■郭台銘在鴻海股東會表示郭台銘在鴻海股東會表示，，
大陸大媽資本雄厚大陸大媽資本雄厚、、建議讓她建議讓她
們買台灣股票們買台灣股票。。 網上圖片網上圖片
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